

PÚBLICO

Índice AI: AFR 54/061/2003/s

18 de julio de 2003

**Más información (actualización núm. 1) sobre AU 196/03 (AFR 54/054/2003/s, del 4 de julio de 2003) -
Temor por la seguridad / temor de tortura o malos tratos / detención en régimen de incomunicación /
preso de conciencia**

SUDÁN

**Ghazi Suleiman, de 63 años, presidente del Grupo de Derechos Humanos de Sudán
Mohammed Alhafiz, vicepresidente del Grupo de Derechos Humanos de Sudán
Min-Allah Eissa, dirigente sindical**

Ghazi Suleiman, presidente del Grupo de Derechos Humanos de Sudán y dirigente del partido político Alianza Nacional para la Restauración de la Democracia, quedó en libertad el 15 de julio. Había pasado dos semanas recluido en régimen de incomunicación en la Prisión de Kober, en Jartum, bajo la custodia de las fuerzas de seguridad. Ghazi Suleiman ha declarado que no fue sometido a malos tratos y se negó a firmar un documento declarando que renunciaría a sus actividades políticas.

A Mohammed Alhafiz, vicepresidente del Grupo de Derechos Humanos de Sudán, y Min-Allah Eissa, dirigente sindical, se les ha comunicado que ya no es necesario que se presenten a diario en dependencias de las fuerzas de seguridad.

**No se requieren más acciones por parte de los miembros de la Red de Acción Urgente.
Agradecemos a todos los que enviaron llamamientos.**